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En este sentido, Enrico destacó la necesidad de llevar soluciones a los vecinos de estos distintos
barrios, los cuales “necesitan intervenciones definitivas e integrales a la problemática que se les
presenta de manera cotidiana con el derrame de líquidos cloacales por no contar con la infraestructura
necesaria para su tratamiento y disposición”, detalló el Senador.

Asimismo, el legislador comentó que debe ser prioritario avanzar primeramente en el barrio San
Vicente debido a los graves problemas que presenta en la actualidad por la altura de las napas, lo que
perjudica aún más la calidad de vida de los vecinos del barrio, los cuales deben contratar con
frecuencia el servicio de desagotadoras. “Estas son obras que no se ven pero que son centrales para
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los vecinos, por eso pedimos que se avance y se ejecuten”, finalizó Enrico.
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